
Fraktion Mehrwertstadt 
Rathaus Erfurt, Zimmer 107a 

03641 / 655 2055 
mehrwertstadt@erfurt.de  

 

Jana Rötsch 
Fraktion Mehrwertstadt 
 

        Donnerstag, 2. Juli 2020 
 
 

Anfrage: Müllplan für BUGA 2021 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

im nächsten Jahr findet in Erfurt die BUGA statt und es werden (hoffentlich) viele Besucher*innen 

nach Erfurt kommen. Ich gestatte mir, Ihnen folgende Fragen zu stellen:  

1. Gibt es für die BUGA ein spezielles Abfallbeseitigungs- resp. Entsorgungskonzept? 

2. Wenn nein: Warum nicht? Wenn ja: Wo ist dieses einsehbar? 

3. Sind zusätzliche personelle und sächliche (z.B. Mülleimer, Ausgabestellen für Müllbeutel etc.) 

Kapazitäten vorgesehen, um dem zu erwartenden Mehr an Müll gerecht  zu werden? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung! 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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